
 

C Â M A R A  M U N I C I P A L  D E  S I N E S  

  
CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE PÁGINA 1 

 

Ata n.º 01/2022 

A onze de Fevereiro de dois mil e vinte e dois, pelas 21.00h, nos paços do concelho do Município 
de Sines, com a seguinte ordem de trabalhos, teve lugar a reunião do Conselho Municipal de 
Juventude, estando presente:--------------------------------------------------------------------------------------- 

Membro da Câmara Municipal: 

 Fernando Ramos (Presidente do Conselho Municipal da Juventude e Vereador com 
competências delegadas no pelouro da Juventude)  

 
Conselheiros: 

 Ricardo Brito (JS – Coordenador Concelhio) 
 Gonçalo Naves (Fundador e membro da direção da Associação MaiSines) 

 

Observadores Permanentes: 

 Paula Pereira (Juventude Socialista) 
 Duarte Anastácio (Juventude Socialista) 
 Pedro Lança (Juventude Socialista) 
 Fátima Cardoso (Associação MAISINES) 
 João Cruz (Associação MAISINES) 
 Miguel Messias (Associação MAISINES) 
 (Associação MAISINES) 
 Crisanto Brito (Representante da Associação Cabo-verdeana de Sines) 
 Tiago Camarão (Associação + Juventude Sineense) 
 (Associação + Juventude Sineense) 
 Gil Gonçalves (DEVANEIO) 
 Miguel Silva (DEVANEIO) 
 Nuno Silva (DEVANEIO) 
 Filipe Pereira (SCA Posto GNR Sines) 
 Soraia Queijo (CLDS Viver + Sines) 
 Rosália Carvalho (Junta de Freguesia de Sines) 
 José Pedro Arsénio (Junta de Freguesia de Porto covo) 
 Paulo Mestre (Vasco da Gama – hóquei) 
 Jorge Mestre (Unidade Local de Saúde Litoral alentejano – unidade de Saúde de Sines) 
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Com a seguinte ordem de Trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

 
A – Aprovação da ata da reunião anterior; 
B – Intervenção do Publico 
C – Período antes da ordem do dia 
D– Assuntos da ordem do dia: 
1. Informações Gerais; 
2. Apresentação, discussão e eventual aprovação da proposta do Gabinete da Juven-tude 
para a Quinzena da Juventude 2022. 
 
O Presidente do CMJ deu início à reunião eram 21h11 com o ponto A, intervenção do Público. 
 
Aprovação da Ata anterior: 

O Presidente do CMJ leu a ata nº_____, não havendo quaisquer alterações à mesma, a ata foi 
aprovada por unanimidade, deu início 

Intervenção do Público: 

Gil Gonçalves, Membro da Associação Devaneio declarou que lamenta o facto de serem 
realizadas poucas Sessões do Conselho Municipal da Juventude e expressou o seu desagrado 
sobre o apoio financeiro anual que a Câmara Municipal de Sines ofereceu à Associação Devaneio 
afirmando que este apoio não dá para o orçamento que estes detêm. Questionou o facto da 
Câmara Municipal não acompanhar as Associações e questionou relativamente à Proposta 
efetuada pela Devaneio sobre a Exposição da Artista de Serigrafia no Centro de Artes de Sines. 
Informou que lamenta que não exista qualquer resposta sobre a proposta da Devaneio sobre 
pintar um muro na praia de Sines e questionou sobre o estado da situação desta proposta, uma 
vez que foi realizada a pintura de um mural na Escola Básica Vasco da Gama. 

O presidente da CMJ informou que os serviços mencionados não se encontram nos pelouros do 
Vereador, uma vez que o valor do apoio financeiro dado às Associações é analisado pelo 
Presidente da CMS. Declarou que não crê que exista falta de apoio às entidades. Relativamente 
ao mural pintado na Escola Vasco da Gama este foi priorizado devido à já existência da proposta 
primária deste mural. respondeu ainda sobre a quantidade de Sessões realizadas pelo CMJ, 
tendo citado o Artigo 12. 

Gil Gonçalves, afirma que este Órgão Consultivo é o único que dá representatividade. 

Gonçalo Naves, Membro da Associação MaisSines, declarou que não consegue conceber o facto 
da Associação Devaneio ter recebido apenas quinhentos euros, quando a penúltima Associação 
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recebeu logo o dobro. Não compreendendo o valor, informou que a Associação tem apoios 
privados e apoios da APS, tendo sido estes últimos mencionados renovados para este ano. 

Informações Gerais: 

O presidente da CMJ informa que foi realizada a análise das Bolsas de Estudo no dia dezassete 
de dezembro de dois mil e vinte e dois, contando com um total de cento e oito candidaturas 
este ano. Estas encontram-se agora em processo de Análise e Validação. Informa que foi 
aprovado por unanimidade o Protocolo com o Agrupamento de Escolas de Sines para o próximo 
ano. Foi também aprovada a transferência de competências da Escola Secundária Poeta Al Berto 
englobando esta transferência os profissionais, esta transferência estaria planeada para dia um 
de abril tendo, no entanto, sido antecipada para o dia um de Março existindo no entanto 
dificuldades mesmo ao nível das próprias instalações. A empresa do refeitório ficará até agosto, 
até mesmo na questão de alimentação dos alunos/as da escola número três. Informou ainda 
sobre a intenção de realizar o programa Férias Ativas da Páscoa. 

Marta Prata, Gabinete da Juventude,, informou que existirá a implementação da Orquestra de 
Percussão com objetos reciclados  e que a recolha do lixo será aberto à população através de 
voluntariado, isto será nos finais de Junho sendo que o espetáculo será na zona do Castelo. 
Informou sobre as inscrições para os Skalabatuka, SMURRS e Escola de Música e sobre o Torneio 
de Futsal Solidário que se irá no dia dezanove de Fevereiro pelo projeto CLDS 4G Viver+Sines. 

 
Não havendo mais informações Marta Prata. Começou por apresentar a proposta para a 
quinzena da Juventude 2022, passando assim para o último ponto da ordem de trabalhos: 
 
 2- Apresentação, discussão e eventual aprovação da proposta do Gabinete da Juventude 
para a Quinzena da Juventude 2022. 
 

A semana da quinzena da Juventude irá decorrer de dezanove de Março a dois de Abril, sendo 
que no dia dezanove irá ser realizada a pintura de um mural tendo sido pensado o Edifício da 
Antiga Etar em Porto Covo, o artista pensado para a pintura seria o Styler. Irá decorrer também 
uma demonstração de skate bem como um concerto com os The Ginkseys. 

José Pedro Arsénio, Presidente da Junta de Freguesia de Porto Covo deu como outra 
possibilidade a parede do Jardim Público para a pintura do mural. Falou ainda dos transportes 
que possivelmente irão levar os jovens para Porto Covo. 

Marta Prata, Gabinete da Juventude, deu continuidade à informação referente às atividades da 
Semana da Quinzena da Juventude, no dia vinte e cinco de março vai haver concerto no Castelo 
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sendo que os nomes em cima da mesa seriam Piruka, Profjam, Jimmy P, Vallete, Chico da Tina, 
Capicua e Dj Glue.  

Foi levantada a questão devido à fraca comparência dos jovens nesses concertos, uma vez que 
os artistas que são convidados poderão não ser atuais para a juventude, foram sugeridos os 
Cromos da Noite e os Kiss Kiss Bang Bang. 

Marta Prata, Gabinete da Juventude, questionou então se poderiam ser enviadas sugestões por 
parte das entidades presentes para os artistas que poderão ser contactados. Informou que no 
dia vinte e seis de Março irá decorrer a festa por parte do grupo de carnaval “Até de Manhã”, 
sendo que a festa fica assim inserida na própria quinzena. No dia vinte e sete irá ser inaugurada 
a exposição “Solitude” que conta com as obras de três jovens artistas sineenses Madalena 
Correia, Iuri Gandarês e André Plácido, a exposição vai estar no Centro de Artes de Sines durante 
um mês. No dia vinte e oito irá ser terminado o mural da Escola Vasco da Gama tendo este a 
temática da Violência no Namoro e Ambiente. No dia dois de Abril irá decorrer um Torneio de 
Kickboxing e Mauy-Tay. 

Jorge Mestre, ____________, falou sobre a saúde mental da população idosa, sendo que seria 
interessante e pertinente (em regime de voluntariado) jovens que fizessem o acompanhamento 
aos idosos de Sines, sendo que poderia ser uma espécie de acompanhamento mútuo. 

O presidente do CMJ, disse que se poderia pedir uma lista dos idosos sinalizados à Rita Serras 
dos Espaços Séniores. 

Soraia Queijo, CLDS 4G Viver+Sines, disse que poderia ser realizada uma parceria entre o Grupo 
da Saúde Mental, sendo assim um Projeto Inter-geracional. 

O presidente do CMJ, falou sobre a possibilidade de talvez ser criada uma Bolsa de Voluntários 
através de uma parceria com a Unidade Local de Saúde para a criação de um apoio ou ajuda na 
característica do apoio alimentar e apoio medicamentar. 

Rosália Carvalho, Junta de Freguesia de Sines, informou que a junta tem como proposta a criação 
de um vídeo sobre a temática da juventude junto das crianças do ATL - A Gaivota. 

O presidente do CMJ, informou que fica muito satisfeito com a ideia e que a Junta poderá com 
a colaboração do Município nas gravações e até mesmo na preparação do vídeo. 

 

Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente do CMJ de Sines deu por encerrada a reunião. 

 



 

C Â M A R A  M U N I C I P A L  D E  S I N E S  

  
CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE PÁGINA 5 

 

O Presidente do Conselho Municipal da Juventude 

 

Fernando Miguel Ramos 
 


